

Pressemitteilung

Eröffnung der neuen Schule am Klinikum Feier in der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin

Die Schule am Klinikum ist eine öffentliche Schule und Teil der Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren (Förderschwerpunkt Schüler in längerer Krankenhausbehandlung) des Landkreises Heidenheim. Ihre Zielgruppe umfasst Schüler aller Schularten mit einer akuten, chronischen oder psychosomatischen Erkrankung. Nun findet sich die Schule in einem neu gestalteten Zimmer in unmittelbarer Nähe zur Aufnahmestation der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin wieder. Möglich machte dies die Unterstützung durch den Landkreis Heidenheim und die enge Zusammenarbeit mit der Arthur-Hartmann-Schule Heidenheim und dem Förderkreis für sprachund hörgeschädigte Kinder und Jugendliche des Kreises Heidenheim e.V.

Dr. Andreas Schneider, Chefarzt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin bezeichnete das neue Schulzimmer als eine "Herzensangelegenheit". Auch Kreiskämmerer Roland Fuchs, der das Projekt von Anfang an begleitete, wies auf den hohen Stellenwert der Schule am Klinikum hin: "Wir brauchen hier die beste Ausstattung und die besten Lehrer, um den Kindern und Jugendlichen während ihrer Behandlungs- und Genesungsphase ein breites pädagogisches Angebot machen zu können." Für Geschäftsführer Udo Lavendel ist die Modernisierung der Schule ein Meilenstein: "Die Schule am Klinikum muss von der Grund- bis zur Berufsschule alle Schulformen abdecken können. Da spielt die Lernatmosphäre eine besonders große Rolle."

"Mit der Schule am Klinikum schaffen wir eine Brücke zwischen Medizin und Pädagogik, die wir als Lehrkräfte gemeinsam mit dem Schulträger, dem Landkreis und dem Klinikum weiterentwickeln möchten", so Michael Trost, Pädagoge an der Schule am Klinikum.

Die Lehrkräfte verstehen sich als Teil des Klinikteams und stehen in engem Kontakt mit den Ärztinnen und Ärzten, der Heilpädagogin sowie den Pflegekräften. Sie sind Fachleute für eine Pädagogik bei Krankheit und Ansprechpartner in allen Fragen "rund um die Schule". Zu ihren



Angeboten gehören Beratung und Begleitung sowie Förderung und Unterricht am Krankenbett oder im Schulzimmer. Dabei legen sie großen Wert auf eine gute Zusammenarbeit mit den Eltern, den Heimatschulen und außerklinischen Fachdiensten.

Das Zimmer der Schule für Kranke ist technisch und pädagogisch nach neuesten Standards ausgestattet:

Höhenverstellbare Tische und Stühle

- Entspiegelter 55-Zoll-Bildschirm mit Touchscreen-Funktion
- Tablets und Desktop-PC
- Whiteboard
- Barrierefreier Zugang und flexibel aufbaubare Möblierung
- u.v.m

Bild 1: Pädagoge Michael Trostel und Architektin Christel Bindig Bilder 2 und 3: Das Schulzimmer der Schule am Klinikum





klinikumheidenheim





Referat Unternehmenskommunikation

Leitung Lisa Köder Tel. +49 (0)7321 33 94002 Lisa.Koeder@kliniken-heidenheim.de

Günther Berger Tel. +49(0)7321 33 2322 Guenther.Berger@kliniken-heidenheim.de



www.kliniken-heidenheim.de